

*La Virgen de Sancho Abarca tendrá la más alta distinción institucional que otorga el Ayuntamiento de Tauste.*

*El pasado 23 de diciembre el Consistorio aprobó por unanimidad la concesión de la medalla de Oro de la muy Noble, Muy Leal, Fidelísima y Muy Benéfica Villa de Tauste en el marco de la conmemoración del 450 aniversario del hallazgo de la imagen en 1569 y el 50 de su Coronación Canónica en 1969.*

*Este reconocimiento considera “La huella imperecedera que la devoción ha dejado en el patrimonio histórico cultural artístico y espiritual de Tauste, así como su permanente influjo en la vivencia colectiva local.*

*El acuerdo adoptado destaca que la concesión de tan alta distinción “pretende ensalzar la memoria colectiva imperecedera de la aparición y coronación, transmitidas y celebradas por generaciones de modo continuado en el tiempo”.*

*La entrega de la medalla de oro de la Villa tendrá lugar en acto solemne el día 21 de abril, día de la festividad de Nuestra Señora de Sancho Abarca.*



La ovación del público asistente



La Corporación